
Macht die Nachfertigung einzelner Aufkleber
Hinweisschilder Sinn
Post by “4321” of Apr 3rd 2017, 8:48 pm

Ja, macht aus meiner Sicht Sinn, da es nach Restauration einfach sauber aussieht und der
Aufwand zum Nachdruck eher gering, vorallem macht es preislich kein Unterschied ob man
einen oder 50 macht.
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